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今年度はブロックメンバーが協力して一丸となり、充実した活動が
できた 1 年でした。特に尾久っ子ワクワクまつりのスライムづくりで
は、メンバーがお互いに信頼と絆
を深めることができました。 

来期からも先輩たちの意志を
引き継いで、尾久カラーの良い部
分を伝統として継続し活動に励
みたいと思います。

 尾久ブロック長　萩谷　一隆

尾久ブロック

今年度はブロック行事「なんせん
Jump ！ロゲイニング大会」も 2 回開催、
鉄人レース、社明パレード、新春凧あ
げ大会、スポクラ駅伝にはランナーと
しても参加し、個性的で愉快な仲間た
ちとともに楽しく有意義な活動ができ
ました。

 南千住ブロック長　岡村　紀代

南千住ブロック

令和５年は、5 月にコロナウイルス
が 5 類感染症に分類され、正常な活動
が行われるようになった年でした。

荒川地区と町屋地区にまたがるあ
らまちブロックでは、多くのイベン
トが開催され、忙しくも楽しい活動
となりました。

 荒川・町屋ブロック長　島田　浩一

荒川・町屋ブロック

70 年というとほぼ「人」の一生分
の長さです。

長期にわたり時代の変化に合わせ
て活動を続けてこられた先輩たちに
感謝し、未来の子どもたちのために、
これから 80 年、90 年そして 100 年へ
と歴史を繋げていきたいと思います。

 日暮里ブロック長　髙橋　英一

日暮里ブロック

5 期 10 年を終えて

吉野  美和子
コロナで活動出来ない時期も
ありましたが、あっと言う間
の日々でした。
10 年間ありがとうございまし
た。　

保坂  郁子
10 年前、全員初対面でした。
10 年後、たくさんの出会いと、
たくさんの経験ができました。
本当に楽しかった！　

10 年間大変お世話になりまし
た。
楽しく活動させていただきま
したが、今後は OB として応
援してまいります。

光山  隆久

色々な事があった 10 年！過ぎ
てしまえばあっという間でし
た。沢山の事を経験でき、出
会えた事に感謝します。

神山  早苗

岡村  紀代
忙しくて楽しい時間を過ごし、
家系ラーメン並みに濃厚で美
味しい 10 年間でした。
ありがとうございました。

藤井  智恵
青少年委員の活動で自分の考
えが大きく変化し、考えても
いなかった活動を今後するこ
とになり青少年委員の皆様に
密かに感謝しています。

５期 10 年、駆け抜けました！
とても楽しく充実した日々で
した。
ありがとうございました。

髙橋  晴美

あっという間の 10 年でした！
皆様との出会いが一番の収穫
だと思ってます。
ありがとうございました _(._.)_

川野  勝弘

井村  利恵
10 年間で増えたもの＝小じわ
とぜい肉といろいろな経験。
そしてその経験を共にした仲
間たち。
楽しかったー!!

髙田  博志
後半減速しましたが精一杯頑
張った気分です。
楽しかったです。

子どもたちの笑顔が見られる活
動ができ、楽しい 10 年間でした。
頼もしい同期・他期・事務局
の皆さんのおかげです。
ありがとうございました。

鈴木  敬子

子どもたち、仲間たちと共に
色々な体験をし、楽しく過ご
せた 10 年間でした。
皆様ありがとうございました。

宮本  美和子

早いもので、１期２年の青少年委員の任期が終わろうとしています。イベントに
参加する子どもたちもコロナ前に戻り、笑顔と活気にあふれた２年間でした。

また、今期最大のイベント「荒川区青少年委員制度 70 周年記念式典・祝賀会」開
催に向けて、１年前から実行委員会を立ち上げ「共に喜び、共に祝い、共に感謝、青
少年委員フェスティバル」というテーマを掲げてやってきました。

当日は、皆様のおかげで無事、式典・祝賀会を終えたことを感謝しております。特
に現役青少年委員全員による踊りを披露した際に、会場が一気に盛り上がり、ゲスト
と共に一体になった瞬間に感動しました。私たちが一丸となり記念式典・祝賀会を
乗り切ったことを契機として、ますます子どもたちの成長のために情熱と愛を持っ
て挑戦しなければならないと決意しました。

最後に、これからも青少年委員連絡会のさらなる飛躍のために、地域、関係者の
皆様の変わらぬご支援、ご指導をよろしくお願いいたします。

荒川区青少年委員連絡会
会長　根田　晃
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１月８日（祝）サンパール荒川にて二十歳のつどいが行われました。私たちは前
日の会場準備から、当日の受付、誘導、警備、写真撮影等のお手伝いをしています。

好天に恵まれた本年度も、たくさんの若者の素敵な笑顔に出会い、たくさんの元
気をもらうことができました。　　　　　　　　　　　　　　　　　  保坂　郁子

令和 6 年 二十歳のつどい

緊張の会長挨拶 歴代会長に感謝状贈呈 全力エビカニクス！ 全力ヒューマンチェア！ 笑顔でお見送り

式典後は荒川公園まで誘導

7月から準備をがんばってきた実行委員が並びます

70年の歴史に乾杯！

素敵な参加者に会えることが楽しみですお迎えの準備が整いました たくさんの笑顔に出会えました！公園内のあちらこちらで写真撮影

令和 5 年 10 月 14 日（土）青少年委員制度 70 周年記念式典・祝賀会がアー
トホテル日暮里ラングウッドにて開催されました。この度は多くの方と70周
年を祝うことができ大変感謝しております。

祝賀会では青少年委員の 1 年を全員参加の寸劇で紹介し、皆様に私たちの
活動内容をよりよく知っていただくことができたのではないでしょうか。

今後は 80 周年に向けて、さらに子どもたちのたくさんの笑顔に出会える
ように一丸となり、先輩方から引き継いだ歴史に新たなページを加えていき
たいと思います。

副会長　久米　隆子

３、４年ぶりと言われ日常が還
もど

りつつある中、総務部として委員活動に使
い勝手の良い３WAY バッグを作り高評価をいただけました。

総務部主催の自主研修も４年ぶりに開催されます。初めて参加する委員が 
いることも考慮し、部員一丸となって締めくくれるように企画します。 
　報告は次回・・！

 総務部会　部長　神山　早苗

総 務 部 会

今年度、調査研修部の活動はマスクを付けながらの「川の手荒川まつり」か
ら始まりましたが、宿泊研修、ミニ研修、日帰り研修など、この 1 年間部員一
人ひとりが自らの役割をしっかり果たし、密度の濃い活動となりました。 
　ありがとうございました。

 調査研修部会　部長　新井　雅人

調査研修部会

今年度から 1 人増え、12 人で活動してきました。部会の役割分担では、積
極的に引き受けてくれる頼もしい部員により、青少年委員活動の楽しさを、よ
りよく伝えられたのではないかと自負しています。

たくさんのご協力ありがとうございました。

 広報部会　部長　保坂　郁子

広 報 部 会

今期は、荒川区全部の小学校で、みんな de 遊ぼうを開催したいと希望していま
した。残念ながら、2 年間で開催できたのは 6 校だけでしたが、新聞紙で作った棒
を使う遊びをメインにビー玉リレーなどで子どもたちや PTA の方と楽しい時間を
過ごすことができました。間近で子どもたちの笑顔が見られる、これこそが青少年
委員の醍醐味ではないでしょうかと、自負している校庭部会です。今後も子どもた
ちの笑顔を見るために青少年委員みんなで考え実践していきたいと思います。

校庭及び施設利用部会　部長　住井　優子

校庭及び施設利用部会

主な活動は「さくら教室」「二十歳のつどい」「アリストック」になっております。 
　さくら教室は開講式から始まり、お楽しみ会・合同レク準備会・合同レクがあ
り閉講式となります。クラブ活動のお手伝いも募っています。

二十歳のつどいでは当日までの企画を考え、二十歳の方たちが作る実行委員会
にも参加させていただいて当日のサポートをさせていただいています。

アリストックは昨年度からブースを持たせてもらい「作って遊ぼう」をテーマ
に地域の子どもたちに身近な材料でのおもちゃ作りをし、一緒に遊びふれあいの
場を持たせてもらっています。

どの行事も青少年委員全員が協力し合うことで、より楽しいものになっている
と思っています。

 青年団体育成部会　部長　藤井　智恵

青 年 団 体
育 成 部 会

令和５年度の活動を一言で言うと、「創意工夫の１年」です。
コロナウイルス期間中は、「何が必要で何が不要か」が整理された時と感じます。
本年度コロナウイルスが５類へと落ち着き、以降の活動では、子どもたちに対

し「勉強になる、そして役に立つ」今までに無い活動ができたと思います。
活動の中でも、親元を離れての２泊３日のチャレンジキャンプのプログラムを

達成した子どもたちの自信みなぎる笑顔には言葉にできない感動がありました。
これからも、皆で「意見と知恵」を出し合い活動をしていきましょう。

 少年団体育成部会　部長　増田　秀一

少 年 団 体
育 成 部 会
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